



EMBAJADA DE LA REPÚBLICA
DE
GUINEA ECUATORIAL
EN
ALEMANIA

COMUNICADO SOBRE LA DISPONIBILIDAD DE LA TRAMITACION DEL CARNET CONSULAR.

*Por el presente medio, se hace saber a todos los ecuatoguineanos residentes en la República Federal de Alemania, que la Misión Diplomática de Guinea Ecuatorial, a puesto a su disposición la expedición del nuevo “**Carnet Consular**”, documento, que servirá como medio de identificación a los ciudadanos ecuatoguineanos y arraigo con Guinea Ecuatorial en Alemania.*

Por lo tanto, se pone en constancia a todos los miembros de la comunidad ecuatoguineana en Alemania, que el propósito principal de dicha célula consular es de restablecer los derechos que se merecen los ecuatoguineanos residentes en Alemania de disponer de esta identidad, a pesar de tener también el pasaporte de nacionalidad alemana.

*Cabe mencionar, que el costo del carnet es gratuito para todos aquellos que lo tramitan por primera vez. El documento, muestra los datos importantes de la persona, con una numeración especial que se asienta en el registro consular de la Embajada, su duración es de dos años, por medio del cuál, para su renovación, modificación de datos o restitución del documento perdido, el costo de tramitación es de **20 euros**.*

Esta Embajada de la República de Guinea Ecuatorial en la República Federal de Alemania, desea señalar a todos los ecuatoguineanos, que el Carné Consular, es algo que corresponde a todos para que así puedan tener más representación como ciudadano ecuatoguineano en su jurisdicción residencial.

Berlín, 01 de Julio de 2018
**POR UNA GUINEA MEJOR
LA SECCIÓN CONSULAR**

